

Alcalde de Cuenca expone en escenario internacional

El alcalde de Cuenca, Pedro Palacios, participó en la sesión de consulta sobre Ciudades Intermedias y Reinención de la Democracia Local, ante la invitación de la red internacional Ciudades y Gobiernos Locales Unidos (CGLU), el pasado 30 de abril. El Primer Personero Municipal expuso las acciones que ha tenido Cuenca, como ciudad intermedia, para lograr la inclusión de la diversidad. En su exposición mencionó también el trabajo que se realiza para generar políticas para lograr una mejor convivencia y generar diálogos dentro del cantón.

Así también informó que Cuenca es reconocida a nivel mundial como una de las ciudades intermedias más importantes de América Latina y lidera varios espacios y representaciones a nivel regional y mundial.



[LEER NOTA COMPLETA](#)

Cuenca busca apoyo internacional con proyecto ecológico de ETAPA EP

La Empresa Municipal ETAPA, con el proyecto "Manejo y Conservación de Áreas Estratégicas", fue escogida junto a otras cinco ciudades del mundo, para una asesoría integral en busca de contar con el apoyo de la cooperación internacional para su financiamiento, implementación y desarrollo. Entre más de 300 proyectos presentados, 70 fueron seleccionados como proyectos TAP (Transformative Action Program), 18 de ellos en Latinoamérica y de estos únicamente 5 han sido seleccionados para recibir un apoyo directo de ICLEI (Red de Gobiernos Locales por la Sostenibilidad).



[LEER NOTA COMPLETA](#)

Municipio de Cuenca y Aliados Internacionales organizan seminario virtual de ODS

La Alcaldía de Cuenca y la Pan American Development Foundation (PADF) llevaron a cabo el seminario "El Rol Articulador de las Organizaciones No Gubernamentales (ONG) para la Agenda 2030", este 29 de abril de 2021 a las 16:00. El objetivo del Seminario fue generar un espacio de reflexión sobre la oportunidad para los gobiernos locales de reconocer a las ONG como agentes de innovación del desarrollo y actores fundamentales para la consecución de la Agenda 2030, recalando las experiencias de las ONG y alianzas de la sociedad civil.



[LEER NOTA COMPLETA](#)